

La tournée du duo « Buena Fé » aux États-Unis est suspendue pour avoir appuyé Fidel Castro



Washington, 2 décembre (RHC/PL)- L'entreprise étasunienne Blue Night Entertainment a suspendu la tournée aux États-Unis du duo cubain « Buena Fe » après que ses membres aient exprimé leurs condoléances pour le décès du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Les chefs de cette entreprise ont cédé aux pressions de groupes anti-cubains du Sud de la Floride qui ont exigé l'annulation de la tournée prévue à partir du 15 décembre et qui incluait des concerts à Washington, à New York, à Houston ainsi qu'au théâtre Masonic Center, à Tampa.

« Nous avons décidé d'annuler tout le périple par respect envers le public, envers la communauté cubaine aux États-Unis, nous ne voulons pas que les gens soient mécontents » a déclaré un des membres de la direction de Blue Night Entertainment à un journal du Sud de la Floride.

Depuis plusieurs années le duo « Buena Fe » donne des concerts dans d'importantes villes étasuniennes y compris des présentations à Miami.

En 2014, plusieurs organisations anti-cubaines ont demandé la suspension d'un concert de ce duo au Miami-Dade County Auditorium, en arguant du fait que « Buena Fe » avait rendu hommage à Fidel Castro à l'occasion de son 88e anniversaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/114118-la-tournee-du-duo-buena-fe-aux-etats-unis-est-suspendue-pour-avoir-appuye-fidel-castro>



Radio Habana Cuba